



Die SMV des Albert-Schweitzer-Gymnasiums Gundelfingen hat sich mit „aula“ beim Demokratieprojekt „bildemo“ des Landkreises Breisgau-Hochschwarzwald beworben und Fördergelder über 4000 € dafür erhalten. Aula ist „ein innovatives Beteiligungskonzept, das Jugendlichen aktive Mitbestimmung im Alltag ermöglicht. Mithilfe einer Online-Plattform und didaktischer Begleitung fördert aula demokratische Praktiken und Kompetenzen.“ <https://www.aula.de/was-ist-aula/>

Am ASG gibt es „aula“ seit dem 1. Februar 2023. Die Schülerinnen und Schüler haben schon viele Ideen auf der Plattform eingestellt, von denen einige hoffentlich mit dem Preisgeld verwirklicht werden können. Im nächsten Schuljahr ist eine Projektschmiede geplant, um weitere Ideen zu sammeln und Konzepte zu erstellen, wie und wofür das Geld genau verwendet werden soll.

Auf dem Foto übergibt Constanze Dunst vom Landratsamt Breisgau-Hochschwarzwald das Startkit für die Projektschmiede dem Schülersprecher\*innenteam und den Verbindungslehrer\*innen des ASG.